



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2024

GenussStadt Basel (ex. Genusswoche Basel): Staatsbeitrag für die Jahre 2025 bis 2028; Vertragsgenehmigung

P241268

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein GenussStadt Basel für die Jahre 2025 bis 2028 Ausgaben in der Höhe von insgesamt Fr. 240'000 (Fr. 60'000 p. a.).
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein GenussStadt Basel für die Jahre 2025 bis 2028.

Begründung

Die GenussStadt Basel (ehemals Genusswoche Basel) hat sich seit 2019 als breit abgestützte Allianz und kommunikative Plattform für die diversen Angebote der regionalen und nachhaltigen Esskultur etabliert. Die GenussStadt Basel fördert eine regionale und nachhaltige Esskultur, die Wertschätzung von gutem Essen und die damit verbundene regionale Wertschöpfung. Im Jahr 2022 erhielt Basel-Stadt die Auszeichnung «Genussstadt der Schweiz» mit Tanja Grandits als Genuss-Botschafterin. Die GenussStadt Basel leistet einen wichtigen Beitrag zur Strategie Nachhaltige Ernährung Basel-Stadt 2030. Durch die Partnerschaft des Kantons mit der GenussStadt Basel etabliert sich Basel als Vorzeigestadt für nachhaltige Ernährung und Lebensqualität im Sinne der Strategie Nachhaltige Ernährung Basel-Stadt 2030 zur Förderung einer genussvollen, gesunden und nachhaltigen Ernährung und regionalen Wertschöpfung sowie zur Reduktion des Klimafussabdrucks und Vermeidung von Food Waste. Der Regierungsrat hat deshalb für den Verein GenussStadt Basel die Finanzhilfe in Form eines Betriebsbeitrags in der Höhe von 240'000 Franken für die Jahre 2025 bis 2028 verlängert.

